
 

 
 

Conselho Geral 
 

INFORMAÇÃO Nº 6 
 
 

Informa-se que, em reunião realizada no dia 3 de julho de 2018, foram tomadas as seguintes 

deliberações: 

 Aprovação da carta de missão do Diretor;  

 Apresentação, pela Vereadora da Educação, da proposta das áreas a desenvolver, no 

próximo ano letivo, no âmbito das Atividades de Enriquecimento Curricular (AEC's), nos 

seguintes domínios: 1º e 2º anos: música (2h), atividade física e desportiva (2h) e expressão 

dramática (1h); 3º e 4º anos: atividade física e desportiva (2h) e robótica (1h). A música 

funcionará numa parceria com o Conservatório de Stª Comba Dão, com o objetivo de, 

chegados ao 5º ano, haja continuidade, numa perspetiva de ensino articulado, em turmas 

mistas. 

Nas informações, foi abordada, ainda, a questão do atraso nas obras do pavilhão C, tendo a 

representante da Câmara Municipal informado que os atrasos se deveram a algumas situações que 

não ocorreram como esperado, pelo que tiveram de ser resolvidas. Contudo, espera-se que, nas 

obras dos pavilhões subsequentes, tais situações já não ocorram, sendo expectável que as obras 

estejam completamente concluídas no final do próximo ano letivo. 

Entretanto, feito um levantamento das necessidades, foi aprovado um documento, a dirigir ao 

Secretário de Estado do Ensino e Administração Escolar, a solicitar obras nos restantes espaços 

(escolas) do Agrupamento. 
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